

Terminamos la campaña de plantación de la flor de temporada en todos los macizos de flor de nuestras zonas verdes.

En total se han instalado 17.900 plantas repartidas entre *Prímulas* de diferentes colores, *Violas Cornutas*, *Cyclamen Persicum* y *Tulipanes*.

Las Prímulas son las plantaciones más abundantes y constituyen una especie con flores dobles de un gran diámetro aportando luminosidad y colores brillantes al entorno urbano.

La *Viola Cornuta*, o también conocida como planta “*pensamiento*”, es otra bonita planta que florece en invierno con una floración constante desde el otoño hasta la primavera. Como curiosidad, sus flores son resistentes a plagas comunes y heladas.

Finalmente, en esta campaña también se realiza la siembra de los bulbos de Tulipán, que tardan entre 3 y 4 meses en salir después de ser plantados. De esta forma, en primavera florecerán estas plantas vistosas que aportan una estructura vertical a la masa florida del resto de plantaciones.

Además de aportar color y alegría, estas plantaciones mejoran la calidad ambiental para todos los vecinos de San Sebastián de los Reyes.